

Schweizerische Arbeitsgemeinschaft für die Berggebiete (SAB)
Groupement suisse pour les régions de montagne (SAB)
Gruppo svizzero per le regioni di montagna (SAB)
Gruppa svizra per las regiuns da muntogna (SAB)

3001 Bern / Seilerstrasse 4 / Case postale / Tel. 031/382 10 10 / Fax 031/382 10 16
Internet <http://www.sab.ch> E-Mail info@sab.ch Postkonto 50-6480-3



Berne, 15 juin 2017

Communiqué de presse du SAB N° 1134

Le SAB félicite son directeur pour sa nomination au sein du Conseil national

Ce matin, Thomas Egger, directeur du Groupement suisse des régions de montagne (SAB), a été assermenté en tant que Conseiller national du canton du Valais. Le SAB le félicite pour sa nomination qui permettra de renforcer la voix des régions de montagne et de l'espace rural, sur la scène politique fédérale.

Thomas Egger remplace Roberto Schmidt qui quitte son siège de Conseiller national, après avoir été élu, en mars dernier, en tant que nouveau Conseiller d'Etat valaisan. Thomas Egger, qui figurait en seconde position sur la liste du parti chrétien social du Haut-Valais, lors des dernières élections fédérales, reprend donc logiquement sa place. En tant que membre de la fraction PDC, il siégera au sein de la commission des finances du Conseil national. Pour la première fois au cours des 75 années d'existence du SAB, l'un de ses directeurs sera présent sous la coupole fédérale. Le Comité du SAB se réjouit de cette nomination qui permettra de mieux prendre en considération les demandes des régions de montagne et de l'espace rural. Le Comité félicite également son directeur pour sa nomination et se réjouit de collaborer avec lui, au sein du Parlement fédéral.

Ce changement a nécessité une certaine réorganisation au sein du SAB. Si Thomas Egger reste directeur du SAB, il réduira son engagement à 60%. Il se concentrera donc sur la direction du SAB, ainsi que sur les dossiers politiques. En ce qui concerne les projets de développement régional, c'est Peter Niederer qui en sera responsable. Peter Niederer travaille depuis 10 ans pour le SAB et a mené à bien de nombreux projets de développement régional, au niveau national et international. Dans le cadre de cette réorganisation, il prend le titre de vice-directeur. Pour sa part, Heinz

Aebersold conserve sa fonction de directeur remplaçant ; à ce titre, il dirige la section technique du SAB à Brougg (AG).

Informations complémentaires :

- Christine Bulliard-Marbach, Conseillère nationale et présidente du SAB - Tél. 079 449 05 69
- Laurent Favre, Conseiller d'Etat du canton de Neuchâtel et vice-président du SAB - Tél. 079 347 16 46
- Martin Candinas, Conseiller national et vice-président du SAB - Tél. 078 841 66 86